

A

Ma prière est comme l'eau qui coule, elle coule, le temps n'a plus de prise.

Puis de temps à autre, un évènement furtif passe devant ce flot ininterrompu de constance, en paroles ou en silences.

Pour prendre ce temps, l'espace intérieur doit être mis à disposition pendant un temps, dans un espace où le temps ne peut pénétrer.

Être en présence d'abord, être à l'écoute ensuite, où la Parole de Dieu peut exister simplement.

Un espace où la lumière du soleil peut illuminer notre cœur.

Puis faire rencontre, dialogue et ouvrir des possibles où soit disant l'impossible à toujours prise.

Tout peut alors commencer.

ANONYME